

Mitglieder Newsletter BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen



Dieses ist ein Newsletter für alle Mitglieder mit aktuellen Themen und Informationen.

Fragen zu den Themen oder auch Ideen/Themen, die für Euch von Interesse sind, sind jederzeit willkommen.

Aktuelles Leuchtturmprojekt: Seniorenplatz Wiehagenerhöhe

Wir haben in Wiehagen gegenüber vom Edeka einen Seniorenplatz eingerichtet. Dieser wird von verschiedenen Unternehmen und Menschen durch Spenden finanziert und auch wir Grüne spenden und organisieren das Ganze. Dieser Platz soll ein Treffpunkt, vor allem für Senioren, werden. Wir haben dort Bäume gepflanzt, Beete angelegt und bekommen auch noch ein Hochbeet und zusätzlich ein Insektenhotel. Bei der Pflege des Platzes erhoffen wir uns Unterstützung durch engagierte Anwohner*innen. **Am Samstag, 29. März ab 14 Uhr**, findet die offizielle Einweihung des Platzes statt. Heike Mühlinghaus (Bild unten) ist hier unsere Hauptansprechpartnerin.



Lesung Marc Raschke – Du hast die Wahl

Wir durften letzte Woche (6. Februar 2025) mit einigen Mitgliedern in Gummersbach zu Gast sein und dem Autor Marc Raschke zuhören und Fragen stellen. Marc Raschke hat das Buch „Du hast die Wahl“ geschrieben, welches auch Spiegel Bestseller Nr. 1 geworden ist. Marc erzählte uns, dass er Anfang Dezember begonnen hat zu schreiben und jetzt super stolz ist, dass dieses Buch erstens so schnell auf dem Markt war, zweitens auch so gut angenommen wurde. Seine klare Message an Alle: „Geht wählen!“ und eine klare Message an alle die etwas tun wollen/ aktiv werden wollen: „Seid laut und bleibt auch laut!“ Generell war es eine tolle Lesung, mit einer angeregten Diskussion im Nachgang. Wir haben mitgenommen, dass es sich lohnt auch in manchen Zügen etwas populistischer zu werden. Das Buch kostet nur € 10,- und lohnt sich wirklich sehr, falls ihr es lesen möchtet. Es kann aber auch bei uns in der Geschäftsstelle ausgeliehen werden.



Podiumsdiskussion 5. Februar 2025

Am Mittwoch, 5. Februar 2025 fand im Kolpinghaus eine Podiumsdiskussion statt. Zu dieser wurden die Direktkandidat*innen für den Kreis Oberberg eingeladen und man konnte als Bürger*in Fragen stellen. Moderiert wurde die Veranstaltung von einem WDR-Journalisten. Mit dabei war natürlich auch unsere Kandidatin für den Bundestag, Sabine Grützmacher. Außerdem dabei: Jan Köstering (Die Linke), Pascal Rheinhardt (SPD), Carsten Brodesser (CDU), Sebastian Diener (FDP), Bernd Rummler (AFD). Es war eine sehr angeregte Diskussion, vor allem nach den Ereignissen im Bundestag. Natürlich wurde Herr Brodesser auch nach seiner Meinung gefragt, und es kam ganz klar heraus, dass auch die CDU in Oberberg zu der Entscheidung von Friedrich Merz steht.

Abschließend kann man sagen, dass der meiste Applaus zu Themen auf Seiten der Grünen, SPD und Linken kam. Gerade Themen wie erneuerbare Energie, das Gewalthilfegesetz und die Meinung zur Migrationspolitik kamen gut beim Publikum an. Unsere Sabine hat auch noch einen Einblick in das Thema Finanzkriminalität gegeben.



Das waren die wichtigsten Themen der Woche, solltet ihr weitere Fragen haben, meldet Euch gerne bei uns per Email: ortsverband@gruene-hueckeswagen.de

Wahlkampf Bundestagswahl

Im Wahlkampf geht es jetzt in die Heiße Phase, in weniger als zwei Wochen ist bereits die Bundestagswahl. Wir haben regelmäßig einen Stand an der Volksbank in der Stadt und einen beim Edeka auf Wiehagen. Ab und zu gehen wir auch To Go durch die Stadt und machen Wahlkampf. Am Freitag, 14. Februar, werden wir anlässlich des Valentinstages ab 17:00 Uhr eine Runde durch die Stadt gehen und auf Wiehagen eine Überraschung verteilen.

Nächste Events:

- **Donnerstag, 13. Februar um 19:30 Uhr** Film im Corso in Radevormwald der Film: „Hawar.Help“ mit anschließender Diskussion.
- **Freitag, 14. Februar um 18 Uhr** in der Alte Draht Zieherei in Wipperfürth Ein Vortrag & Diskussion: „Geldwäscheparadies Deutschland??“
- **Donnerstag, 6. März um 19:30 Uhr** in der Alten Vogtei in Gummersbach eine Lesung mit Alexandra Zykunov: „Was wollt ihr denn noch alles?!“

